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今の町並み館は昔は銀行だった!?



町並み館には今ではない右か
ら読む看板もある。

珍しい看板！！



今と昔の学校のちがいを調べていこう！

今の学校と昔の学校のちがい？



　　　今と昔の学校の様子？

　　　　今 　　　　昔



　　昔の学校の場所



　　　　　　昔の学校の姿！

昭和３５年頃



今の坂越の町並みは、どうなっているので
しょうか。🤔



坂越には○○年前の物があったの⁉

坂越で特に１番古い家は、１６１８年（元和４年）の姫路藩
本多忠政の家臣の家だった。だけど、火事で坂越浦が全
焼した。その時残ったのが、奥藤酒造だったとされていま
す。

乙女（おとめ）という
よ！！



②今の町並みは、何を取り組　
んでいるのでしょうか🤔
　坂越地区の文化的・歴史的環境を
守る取り組みや他県の人にも、住ん
でみたいと言ってくれるようにイベント
などを開催する取り組みがあります。



坂越の町並みは日本遺産！？



坂越の町並みの紹介

・坂越の町並みや船まつりなどが、日本遺産
に認定されている。

・いろいろな賞もとっている。

　　　



門田さん
・坂越の町並みを創る会
・「坂越の人に胸をはってほしい。」と思っている。

牟礼さん

・坂越船岡を良くする会　

・「坂越には、魅力はあるけど、発信できていない。」

と思っている。

・門田さんと牟礼さんから坂越を良くしたいという気

持ちが凄く伝わってきた。



町の人が思う坂越の町並みの魅力！

門田さん
・１６７０年代から、家が残っていて、平成４年から保存
されていること。
・伝統行事を残していること。
牟礼さん
１０年前より町並みがきれいになって、店が増えてき
た。【観光客が５０００人→２００００人の４倍】



坂越の名前の由来

・坂を越えて海へ行くから、坂越という名前

になった。

・昔の名前は、しゃくしという名前だった。



坂越の町並みの地図　



クイズ（１）

奥藤酒造は、何年に創られたでしょ
うか。？

　　　　　　　　　
１、慶長５年
２、慶長６年
３、慶長８年



答え（２）

２、慶長６年



クイズ（２）

１０年前より観光客は、何倍になったでしょ
うか？

　　　　　　

１、２倍
２、３倍
３、４倍



答え（２）

３、４倍（５０００人→２００００人です）



☯クイズ
３！！！！！！☯

坂越まち並み館は昔は何として栄えていたでしょ
うか。
１銀行
２飲食店
３服屋



正解は

１の銀行でした。



　　　クイズ４？
旧坂越小学校は、船岡園に、何年間あったでしょう。

　　　　答えは
１、１００年間

２の９０年間です！！
２、９０年間

３、１年間
すごい長い
時間だね！



クイズ第５問‼

①４０３年前　

答えは

坂越の町並みで、１番古い家は何年前で
しょうか？

①の４０３年前でした‼

②４０５年前

③４００年前



クイズ第６問‼
どうして昔より、今のほうが観光客が多いの
でしょうか？

①昔の人たちのおかげ　
②門田さんや牟礼さんたちが町並みをきれい　に
したから
③ゴミが勝手に移動したから

答えは
②の門田さんや牟礼さんたちが　
町並みをきれいにしたから



　　　まとめ
僕が思う坂越の町並みは、今なお残り続けている奥
藤酒造や、坂越浦などがあったり、昔も今も変わらな
い坂越のレトロな町並みがいいなと思い、僕は牟礼さ
んの言葉の坂越は、魅力が生まれる町や、門田さん
の坂越を良くしたいという言葉を聞いて僕も坂越を良
くするために何かをしないとなと思った。

【田川】



まとめ
｛石倉｝

・今と昔では大きな違いがあった。

・ 昔でも今のように坂越は銀行とし
て栄えていた。　　　



まとめ【植田】

〈魅力だと思うこと〉

・昔の町並みが今もきれい
に残っていること。



　　　　　　まとめ

　　〘坂越の良い所〙

・昔、学校が、あった所は、学校だけ壊し
　土地は、壊さないで、今なお船岡園として
　その土地を、利用している所。

〘山下斗優真〙

　　終わり


